

Les dommages de catastrophes climatiques atteignent un sommet

Dossier de la rедакция de H2o
October 2025

Supprimé par Donald Trump à son retour au pouvoir, puis ravivé par un scientifique, une base de données sur les catastrophes climatiques aux États-Unis dresse un bilan record des pertes enregistrées pour la première moitié de l'année 2025.Â

Entre les incendies meurtriers de Los Angeles et des tempêtes dans le centre et le sud du pays, le coût des dégâts liés aux événements météorologiques extrêmes survenus entre janvier et juin aux États-Unis sont évalués à plus de milliards de dollars en prenant en compte l'inflation. C'est un record. Ce bilan aurait toutefois pu ne jamais être rendu public ; le suivi des catastrophes climatiques les plus coûteuses ayant été abruptement interrompu en mai par l'administration Trump. Mise à jour par l'Agence américaine d'observation océanique et atmosphérique (NOAA) depuis 1980, cette base de données a en effet fait les frais des importantes coupes budgétaires décidées par le président. Les estimations publiées sont apportées par un climatologue de l'agence, ayant démissionné en mai et qui s'efforce depuis lors de poursuivre ce travail au sein de l'ONG Climate Central avec divers experts en météorologie, en économie ou encore en gestion des risques.

Radio-Canada